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Siamo stati informati da alcuni concittadini, con non poco dispiacere, della chiusura 

del Punto Cliente INPS presso il comune di San Martino. È indubbio che i servizi di 

base che lo sportello forniva alla cittadinanza si rivelavano preziosi, in particolare per 

quella fascia di popolazione un po’ meno giovane.  

Premesso che è palese che non è possibile fare tutto per via telematica, specie per 

quella parte di popolazione alla quale appartengono molti anziani che presentano 

difficoltà con questi strumenti, o che non sempre possono usufruire dell’assistenza di 

qualche figlio o nipote nell’espletamento di alcune pratiche; e che la presenza e 

l’appoggio di una persona fisica che può rispondere alle necessità, può rivelarsi utile, 

chiediamo: per quali motivi non si è provveduto a un rinnovo della Convenzione? Il 

comune ha intenzione di procedere in futuro a una riattivazione dello sportello? 

Qualora la risposta fosse negativa, si chiede di procedere a un riaggiornamento del 

Sito Internet del Comune al fine di non “illudere” la cittadinanza presentando un 

servizio che non viene offerto.  

 

  


